





## RESUMEN INFORMATIVO

Actividades Abril 2024

1/6

### Presidencia comisión de Derechos Humanos, Nacionalidad y Ciudadanía del Senado

Como obrera, diágnita y dirigente social conozco las necesidades de nuestra gente en materias como salud y educación, entre otros derechos fundamentales, desde aquí invito a todos a trabajar por esta agenda legislativa con el propósito de defender los derechos humanos de todos y todas.



### Término presidencia de la Comisión de Familia, Infancia y Adolescencia del Senado

Durante este tiempo, trabajamos para promover el bienestar y protección de las familias, niños, niñas y adolescentes de Chile. Agradezco la colaboración de mis colegas senadores, cuyo trabajo fue fundamental para alcanzar importantes objetivos. También quiero reconocer la gestión de la secretaria de la comisión, cuyo profesionalismo y eficiencia fueron pilares clave en nuestra labor.



**Campillai**

SENADOR

### Compromiso con la Educación

2/6

Nos reunimos con el Ministro de Educación, Nicolás Cataldo para abordar las inquietudes y necesidades del profesorado de la Corporación Municipal de San Bernardo. Es fundamental asegurar los recursos y el apoyo adecuados de estos niños, niñas y adolescentes para desarrollar su máximo potencial e inclusión social.



### Avances en la equidad de género en el sector pesquero

En Comisión de la Mujer y Equidad de Género del Senado estamos abordando iniciativas para promover la igualdad en las caletas pesqueras a nivel nacional. El proyecto de ley que busca modificar la legislación actual, enfocada en el desarrollo integral y armónico de las caletas pesqueras en todo el país.



El Ministro de Justicia y Derechos Humanos, Luis Cordeiro abordó la agenda del gobierno en esta materia, además, de recibir al Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en América del Sur Jan Jarab, quien dio a conocer diversas consideraciones y recomendaciones respecto al trabajo legislativo en materia de derechos humanos en Chile.



### Sistema Nacional de Ciudadados

Senadores expresamos nuestra preocupación por la asignación de recursos, la capacitación del personal, cobertura y accesibilidad de los servicios en todo el territorio nacional respecto a la implementación del Sistema Nacional de Ciudadados, diseñado para ofrecer una atención integral a personas en situación de dependencia y a sus familias. Es necesario un esfuerzo conjunto entre el Ejecutivo y el Congreso para superar los obstáculos y avanzar en la implementación de este sistema, tan necesario para el país.



**Fabiola Campitlai**  
SECRETARÍA

### Plaza Guarelló en San Bernardo

Feliz de haber sido parte de este momento especial para nuestra comuna. Destaco el papel que tuvo la participación vecinal en todo este proceso. Desde el diseño hasta la supervisión de cada etapa de los trabajos realizados en este importante espacio.



### Presentación del documental "A Vision of Justice"

Mis palabras son de gratitud tras la presentación del documental "A Vision of Justice". A las autoridades que nos acompañaron, expresables mis agradecimientos. A mi familia y amigos, quienes siempre han estado a mi lado, brindándome ánimo y apoyo en cada paso. Su compromiso con la Justicia y la defensa de los derechos humanos es inspiración para todos, su colaboración ha enriquecido nuestro trabajo.



**Fabiola Campitlai**  
SECRETARÍA

### Encuentro con Matías Toledo

Junto a Matías pudimos recorrer las dependencias del Senado y conversar sobre el inicio de su campaña para la alcaldía de nuestra querida comuna de Puente Alto.



### Reunión con Ministra Camila Vallejo

Para abordar el proyecto de ley que marca un avance hacia la creación de acciones que garantizan la seguridad y protección de las y los trabajadoras de las comunicaciones, nos reunimos con la ministra Secretaria General de Gobierno, Camila Vallejo. La propuesta, respaldado por el Estado para prevenir y perseguir cualquier acto de violencia contra los trabajadores de la prensa, incluyendo periodistas, fotógrafos, camarógrafos, editores y reporteros, entre otros.



### Conversatorio Derechos Humanos

Una nueva edición de nuestros conversatorios dedicados a los Derechos Humanos. Cada encuentro es una nueva oportunidad para umnos, intercambiar opiniones y trabajar en conjunto por los derechos fundantes en Chile. Mis agradecimientos para la Catedra de Derechos Humanos de la Universidad de Chile cuyo compromiso ha sido vital en la organización de estos espacios.

Participación en el Examen Periódico Universal (EPU) del Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, en calidad de Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, Nacionalidad y Ciudadanía del Senado de Chile, donde diversos países han expresado preocupación por el estallido social y los pendientes en materia de verdad, justicia, reparación y garantías de no repetición en Chile.



Exposición  
en sede ONU  
en Ginebra

**Fabiola Campitlai**  
SECRETARÍA